
 

Comité de Quartier  

Centre-Ville 

 

Compte-rendu de la réunion du 6 juin 2023 

 

 

La réunion débute à 20 heures 30 et se déroule en présence de : 

 

  

 Marie-Lyse BISTUÉ : Adjointe responsable de la Démocratie Participative, en charge des 
 Comités de Quartiers            
          

Patrick NAVARRO : Élu référent du quartier 
 
Sabine SALLE : Élue référente du quartier  

    
 Geneviève BOURDEU : Correspondante du quartier   
 
 Jacky LECOURT : Correspondant du quartier 
 
 Flora LAPERNE : Conseillère municipale 
 
   

 

 

Adresses mails : p-navarro@oloron-ste-marie.fr 

s-salle@oloron-ste-marie.fr 

                        ml-bistue@oloron-ste-marie.fr  

                                    

 

 



1) Questions / Réponses  
 
 
Point 54 : Jardin Public 
 
a) Est-il possible de mieux signaler les toilettes publiques, notamment à l’entrée située face à la 
Poste ?  
Réponse : Oui ; les panneaux ont été commandés par les Services Techniques. 

 
b) Les allées du Jardin Public ont beaucoup de trous ; de ce fait, présence de flaques. 
Réponse : Les travaux vont être réalisés en août. 
 
 
Point 55 : Rue Alfred de Vigny 
 
a) L’un des plots, mis en place le 31 janvier dernier devant la brasserie Le Vigny, est déjà tordu. 
Réponse : Le plot a été réparé. 

b) Sur le trottoir, côté habitations, piétons et cyclistes doivent se partager l’espace. Une bande au 

sol pourrait-elle matérialiser une séparation ?  

Réponse : Une bande au sol matérialisant une séparation ne peut pas être dessinée : ce trottoir 

est normalement un espace partagé. Les vélos doivent donc rouler à très faible vitesse et 

respecter les piétons. 

 

c) Les poubelles du Vigny sont sur le trottoir. Est-il possible de définir une place et créer un 
habillage pour ces poubelles ?   
Réponse : La gestion des bennes est privée ; les Services Techniques vont envoyer un courrier 
au propriétaire. 
 
 
Point 56 : Avenue de la Gare 
 

Le trottoir côté droit, en venant du Jardin Public, est condamné et inutilisable par les piétons à 

cause des barrières d’un futur chantier. 

Réponse : Le comité de quartier note que les barrières ont été reculées le 14 juin et que le trottoir 
est de nouveau praticable ; merci aux services de la Ville. 
  
 
Point 57 : Avenue Sadi-Carnot 
 

a) La chaussée est en cours de réfection, du Pont Sainte-Claire à la Gare. Lorsque les travaux 

seront terminés, sera-t-il possible de matérialiser une allée pour piétons entre les maisons et les 

places de stationnement ? À ce jour, les voitures stationnent contre les habitations, ce qui 

empêche la circulation des piétons. 

Réponse : Les travaux de traçage ont été commandés auprès de l’entreprise. 

b) Assainissement : il semblerait que les propriétaires ne soient pas en tous bien informés de la 
marche à suivre pour bénéficier des aides prévues. Les démarches traînent en longueur. 
Réponse : Une large communication a été faite par la Mairie (flyer, courrier, communiqué de 
presse) que vous pourrez trouver en annexe de ce compte-rendu – pages 5, 6 et 7.  
 
 
 
 
 



 
Point 58 : Jéliote 
 

a) Problème récurrent des personnes qui stationnent dans ce secteur et y passent éventuellement 

la nuit : nuisances sonores, alcoolisme, etc. Une intervention policière avait été efficace. Est-il 

possible de la renouveler ?  

Réponse : Cette demande a bien été transmise au service de la Police Municipale. 

b) Des pavés sont en mauvais état ; risque de chutes. 

Réponse : Les Services Techniques ne prévoient pas de travaux sauf en cas de danger. 

 

Le comité de quartier remercie les services de la Ville pour le remplacement des balustrades le 

long du gave. 

 

 

Point 59 : Cimetière Ste-Marie 

 

a) Des tombes sont à l’abandon et leur végétation est gênante pour les tombes voisines. La Ville 

peut-elle intervenir ?  

Réponse : Les services de la Ville sont intervenus. 

b) Le long du cimetière, Route de Bayonne, le trottoir est très étroit puis s’interrompt. De ce fait, 
les piétons ne peuvent pas circuler. 
Réponse : Le trottoir pour les piétons est situé de l’autre côté afin de répondre aux normes de 
circulation. Le petit trottoir n’est utile que pour délimiter le mur du cimetière. 
 
 
Point 60 : Boulevard des Pyrénées 
 
Une dalle en béton est très abîmée et dangereuse. 
Réponse : Les travaux sont prévus en août.  
 
 
Point 61 : Divers 
 

a) Y-a-t-il encore des consultations juridiques gratuites à la Mairie ?  

Réponse : Ci-dessous le planning des consultations juridiques gratuites à la Mairie :  

- Avocats : 2ème et 4ème vendredi du mois sur rendez-vous au 05.59.39.99.99 

- Notaires : 3ème mardi du mois sur rendez-vous au 05.59.39.99.99 

- Huissiers : 2ème lundi du mois sur rendez-vous au 05.59.39.99.99 

- APAVIM (Association Pyrénéenne d’Aide aux Victimes et de Médiation) : 3ème vendredi du mois 

sur rendez-vous au 05.59.27.91.23 

 

b) Écriture inclusive : utilisée dans les publications de la Ville, elle est gênante pour certains et de 

nature à troubler des personnes déjà peu familières de la lecture (on sait qu’il y en a de plus en 

plus en France). 

 

c) Éviter les anglicismes : sur la brochure à propos du moustique tigre, pourquoi employer le mot 

« check-list » et non liste ? 

Réponse : Cette brochure a été réalisée par l’A.R.S. (Agence Régionale de Santé) et non par la 

Mairie. 

 

 



 

2) Informations 

 

 

Friche : le dossier suit son cours. La fin des travaux est prévue pour 2024.  

 

Rue Louis Barthou : Les travaux sont en cours.  

L’escalier entre les rues Dalmais et Louis Barthou sera « réhabilité ». 

L’escalier de la Caisse d’Épargne vers Bellevue est en cours de réfection (aux frais de la Caisse 

d’Épargne).  

 

Rue Révol : Les travaux sont en cours. 

 

Les habitants de la Résidence du Parc remercient la Ville (Services Techniques, Pompiers et 

Adjoints) pour leur intervention rapide lors d’une fuite d’eau survenue à Pentecôte. 

 

Patrick NAVARRO propose que la prochaine réunion se tienne à la Mairie (salle Barthou) pour 

montrer la maquette de la Friche.  

 

 

Prochaine réunion du Comité de Quartier : mardi 19 septembre à 20h30 en salle Louis 
Barthou (Hôtel de Ville) 
 

  



ANNEXE 1 : Lettre envoyée aux riverains de l’Avenue Sadi Carnot au sujet des travaux 

d’assainissement.  

  



ANNEXE 2 : Flyer distribué dans les boîtes à lettres des riverains de l’Avenue Sadi Carnot. 

 

  



ANNEXE 3 : Communiqué de presse diffusé sur les réseaux sociaux de la Ville au sujet des 

travaux d’assainissement de l’Avenue Sadi Carnot.  

 


